



SANIDAD LA PRESIDENTA REGIONAL DE ASOCIACIONES DE DIABÉTICOS CLAUSURA LAS JORNADAS DEL COLECTIVO SFGOVIANO

Belén Bernal reclama más profesionales con formación especializada en diabetes

Segovia

La presidenta de la Federación de Asociaciones de Diabéticos de Castilla y León, Belén Bernal, ha asegurado que es necesario que haya más profesionales sanitarios con formación especializada en diabetes "para que no ocurra como ahora, que hay enfermos de primera y de segunda, dependiendo de que el médico que tengan conozca más o menos esta enfermedad". Así lo explicó Belén Bernal ayer en Segovia donde participa en las jornadas organizadas por la asociación provincial con motivo de la conmemoración del veinticinco aniversario de su fundación.

La petición de formación profesional especializada ha sido transmitida a los responsables del Sacyl (Sanidad de Castilla y León), junto con otras reivindicaciones de la federación que

agrupa a once asociaciones de Castilla y León.

La organización que preside Belén Bernal ha reclamado también a la Administración sanitaria que se haga cargo del campamento para niños que desde hace cinco años se organiza en la Comunidad, ofreciendo diversión e información y a la vez promoviendo la integración de los menores con diabetes. En el campamento también participan niños que no padecen esta enfermedad crónica.

"Queremos que Sacyl —ha comentado Bernal— asuma esta actividad para que quede institucionalizada y esté dotada de profesionales adecuados".

Por otra, Bernal se ha mostrado segura de que en el plazo de seis meses la administración sanitaria dispondrá de bombas de perfusión continua de insulina, establecerá los puntos donde en-

trarán en funcionamiento y sus condiciones.

La presidenta regional de las asociaciones de enfermos y familiares ha ensalzado la labor desarrollada por la organización segoviana formada en 1979 y también el de su socia María Ángeles Díez Blanco, que hasta el próximo día 2 de mayo es vicepresidenta de la federación nacional. En esa fecha se celebrarán elecciones en la directiva nacional y María Ángeles Díez ha anunciado que no optará a la reelección ya que desea "descansar" de la actividad asociativa, en la que lleva implicada treinta años.

Dentro del programa conmemorativo de los veinticinco años de la Asociación de Diabéticos de Segovia (1979-2004) ayer se ofrecieron dos conferencias y se hizo entrega de reconocimientos y distinciones a la Obra Social y Cultura de Caja Segovia, a Mo-

desto Herrera, pediatra del Hospital General, y a Tomás Calvo, del servicio de Medicina Interna del mismo centro hospitalario.

HOMENAJE

Mañana, sábado 17, los socios asistirán a una misa en la iglesia de El Salvador a las 13 horas y posteriormente disfrutarán de una comida de hermandad en el Hotel Los Arcos, donde se rendirá homenaje a los socios fundadores, un grupo de padres cuyos hijos fueron diagnosticados enfermos diabéticos en los años setenta.

El homenaje irá dirigido tanto a los padres, como a los seis niños que hoy ya tienen más de 30 años, y a los profesionales sanitarios que les apoyaron y asesoraron en el inicio de "una lucha compartida y diaria que se ha mantenido durante 25 años y aún continúa", según ha señalado María Ángeles Díez Blanco.

DIRECTIVA NACIONAL

María Ángeles Díez anuncia que no continuará en la vicepresidencia de la Federación nacional

CAMPAMENTO

Las asociaciones quieren que Sacyl asuma la organización del campamento regional de niños